

En la Plaza de Armas Muñoz Gamero Reservistas destacaron en Parada Militar 2024

El pasado miércoles 18 de septiembre, en la ciudad de Punta Arenas, luego de varias jornadas de preparación, y sin dejar ningún detalle al azar, Reservistas militares pertenecientes a la V División de Ejército se presentaron en la Plaza de Armas - Muñoz Gamero, actividad solemne presidida por el delegado presidencial regional de Magallanes, José Ruiz, acompañado por el gobernador regional de Magallanes y Antártica Chilena, Jorge Flies, y el comandante en jefe de la V División de Ejército, general de brigada Carlos Muñoz.

Un grupo compuesto por hombres y mujeres, de diversas profesiones y oficios se presentó ante la comunidad de Punta Arenas, integrando una unidad de formación, que estuvo constituida por una escuadra de oficiales y dos escuadras de suboficiales, pertenecientes a los

principales Centros de Reservistas con asiento en la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, integradas por:

4^a Brigada Acorazada “Chorrillos”, Regimiento de Infantería N° 10 “Pudeto”, Regimiento Logístico N° 5 “Magallanes” y Detachamento Acorazado N° 5 “Lanceros” de Puerto Natales.

La Reserva del Ejército está integrada por ciudadanos que sienten un profundo patriotismo, y que sirven al país, no solo en el ejercicio de sus propias carreras laborales, sino que también destinando tiempo a mantener vigentes sus capacidades militares para poder desplegarse de ser necesario, en una de las diferentes áreas de misión de las Fuerzas Armadas; eligiendo de forma voluntaria esta opción para servir a Chile, a través de su Ejército.



CEDIDA